



HERZLICHE EINLADUNG ZUR FINISSAGE

# ”ENTWICKLUNG”

AUSSTELLUNG VON CLAUDIA LIPPKAU

am Mittwoch, 22. März 2023 um 18:30 Uhr

bei fortbildung1

70597 Stuttgart, Christian-Belser-Str. 79a

[www.malschmiede.de](http://www.malschmiede.de)

[malen@malschmiede.de](mailto:malen@malschmiede.de)

07021 971497



**„WER IMMER NUR DAS MACHT, WAS ER SCHON KANN,  
BLEIBT IMMER DAS, WAS ER SCHON IST.“ HENRY FORD**

Mein berufliches Leben ist geprägt von ständigen Veränderungen und jede hat mich persönlich bereichert und weiter getragen. Privat darf ich mich in ruhigen Gewässern bewegen und mein Fels in der Brandung ist mein Mann.

Ihm zuliebe, und mit ihm, habe ich mich 2015 auf das Abenteuer eines Malwochenendes im Kloster eingelassen. Und was soll ich sagen, ein Funke wurde in mir entfacht.

Übrigens entstand die Idee der Teilnahme an dem Malwochenende bei einem Achtsamkeitswochenende im Kloster. Hier schließt sich auch wieder der Kreis zum Ausbildungsinstitut fortbildung1. Im Jahr 2014 absolvierte ich hier das Curriculum zur Achtsamkeitstherapeutin. Mit diesem Thema bin ich, neben der Kunst, auf vielfältige Weise in ganz unterschiedlichen Kontexten tätig.

Es freut mich daher ganz besonders, hier ausstellen zu können. Denn ich bin überzeugt, ohne die Achtsamkeit und mein weiteres Steckenpferd das LachYoga, wäre ich in der Kunst nicht da, wo ich bin.

Ganz besonders durfte ich durch diese Themn lernen, auf mich und meine Intuition zu vertrauen. Und so entsteht jedes Werk in einem sehr emotionalen Prozess, in dem Einlassen und Loslassen eine große Rolle spielt.

Diese Ausstellung bietet einen kleinen Querschnitt meines künstlerischen Schaffens.

[www.fortbildung1.de/aktuelles/fb1news/neue-ausstellung-von-claudia-lippkau](http://www.fortbildung1.de/aktuelles/fb1news/neue-ausstellung-von-claudia-lippkau)

Anfahrtswegbeschreibung: [www.fortbildung1.de/kontakt](http://www.fortbildung1.de/kontakt)